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令和２年第７回定例教育委員会会議議事録 

 

会議室３０５・３０６ 

令和２年７月15日(水) 

15時30分～16時40分 

 

出 席 委 員 

教  育   長                           計 田 春 樹 

 

       教育長職務代理者             今 村 保 恵 

 

       委    員              長谷川 武 司 

 

委    員              高 橋 正 明 

 

委    員              田 原 知 江 

 

 

事  務  局 

       部長                  木 村 敏 男 

 

次長兼教育振興課長           石 原 洋 

 

       学校給食課長              沖  克  哉 

 

学校教育課長              山垣内 理 恵 

 

生涯学習課長              岡 本 克 則 

 

スポーツ振興課長            紙 田 敬 久 

 

文化課長                  花 本 秀 之 

 

       書記 教育振興課総務企画係長      三 信 裕 司 

 

       書記 教育振興課主事          樋 尻 実 優 
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議      題 

三教委議第38号 平成３１年度教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価 

に関する報告書について（公開） 

三教委議第39号 学校薬剤師の委嘱について（非公開） 

三教委議第40号 三原市歴史民俗資料館等運営協議会委員の委嘱について（非公開） 

三教委報第14号 県費負担教職員の任免及び懲戒その他の進退に係る内申の承認につい

て（非公開） 

そ  の  他  三原市教育委員会教育長職務代理者の指名について 
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計田教育長 令和２年第７回定例教育委員会会議を始める。 

市議会の任命同意を経て，新たに６月２４日に高橋正明委員，６月２７日に田原知江委

員が任命され，本日の会議から出席をいただいている。 

本日の議事録署名委員は，今村委員と長谷川委員にお願いする。 

それでは，令和２年第６回定例教育委員会会議の議事録の朗読を簡潔にお願いする。 

書記（令和２年第６回定例教育委員会会議の議事録を簡潔に朗読） 

計田教育長 議事録を承認してよろしいか。 

（一同承認） 

計田教育長 議事録の承認については，以上である。 

 

計田教育長 それでは，議事に入る。本日の議案・報告事項のうち，「三教委議第３８

号」を公開とし，それ以外は人事案件で公開になじまないため，非公開として審議した

いと思う。 

審議の順については，次第に沿って審議したいと思うが，よろしいか。 

（一同承認） 

計田教育長 それでは,そのように取り扱う。それでは，「三教委議第３８号」について

事務局から説明願いたい。 

石原次長兼教育振興課長 ９ページ三教委議第３８号「平成３１年度教育に関する事務

の管理及び執行の状況の点検及び評価に関する報告書について」は，提案理由にあると

おり，教育委員会は，毎年，その権限に属する事務の管理及び執行の状況について点検

及び評価を行い，その結果に関する報告書を作成し，議会へ提出するとともに公表する

必要がある。１１ページに地方教育行政の組織及び運営に関する法律第２６条を記載し

ているが，これが根拠となる。報告書については，１２ページに点検及び評価方法，１

３ページから２２ページに教育委員会の活動の報告，それから２３ページ以降には，教

育委員会事務局各課が実施した事務の管理及び執行状況の点検・評価について記載をし

ており，これは先月６月２４日水曜日に，学識経験を有する委員３名に点検評価をいた

だき，まとめとしたものである。 

計田教育長 説明を受けた。何か質問や意見はあるか。 

長谷川委員 評価シートに関して，事業期間の定めのあるものとないものがあり，総合

評価で，Ｂ改善の必要のあるもの，あるいは，Ｃ見直しが必要であるものがある。この

総合評価に係る期間は年度で捉えるのか，それとも何か期間の定めがそれぞれあるのか。 

木村教育部長 この行政経営台帳・個別事業実施計画書兼事務事業評価シートは，三原

市が事務事業の評価をするに当たり利用しているシートをベースにしている。このシー

トの中で，右下の発表内容摘要という大きな囲みがあるが，この部分だけが通常使って

いるものと違うものになっている。したがって，このシートは元々，年度ごとのＰＤＣ

Ａサイクルで回していくという評価のものである。その年度の業務を行った上で，妥当

性・有効性・効率性の視点で，更に何を向上させていくのか，もしくは現行どおりなの

かを評価し，総合評価としているものである。 
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高橋委員 学校行事等への参加状況だが，学校訪問の項目で，教育委員が学校訪問を実

施している。県内のいろいろな地域に行ったが，学校訪問として，各学校を教育長や委

員が訪問して回るという姿は，三原市が初めてである。その学校訪問に参加して，とて

もいいシステムであると感じている。その理由として，学校の課題について，各学校を

訪問していく中で感じることができる。そのことにより，適切な指導や相談が可能とな

り，それに伴って学校と教育委員会が一体となった取り組みに資するものであると強く

感じている。したがって，こういったすばらしいシステムは，是非継続していっていた

だきたい。 

計田教育長 貴重なご意見でありがたい。ぜひこういった活動は続けていきたい。その

他，質問や意見はあるか。 

（なし） 

計田教育長 以上で本件の審議を終わり，採決に移る。「三教委議第３８号」について，

原案どおり可決することに異議はないか。 

（異議なし）  

計田教育長 全員賛成と認める。よって「三教委議第３８号」は原案どおり可決された。 

ここから非公開にて審議する。傍聴者の方は退席をお願いする。 

 

（非公開案件審議後） 

 

計田教育長 以上で第７回定例教育委員会会議を終了する。 

16時40分 教育委員会会議終了 

傍聴者１名 

 

 

 

 

 

 

上記のとおり会議の顚末を記載し，その旨相違ないことを証すため，ここに署名する。 

 

署名                

 

署名                


